
ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
Câmara Municipal de Seropédica 

Poder Legislativo 

EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
SEROPÉDICA 

REQUERIMENTO N°5C /2018 

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 
Diretora, após anuência do plenário, que encaminhe ao Exmo Sr Prefeito 
Municipal Anabal Barbosa de Souza, o pedido para que realize os estudos 
necessários para a criação de linhas de ônibus Municipais que atendam os 
Bairros Jardim Maracanã, São Miguel, Campo Lindo, Santa Sofia, Fazenda 
Caxias e Boa Esperança e ainda que solicite ao DETRO que igualmente 
realize os estudos necessários para a criação de linhas de ônibus 
Intermunicipais que liguem nossa Cidade às cidades vizinhas de Nova 
Iguaçu, Mangaratiba, Japeri e Rio de Janeiro. 

Justificativa 

É necessária a criação de linhas Municipais e de novas linhas 
intermunicipais, pois nosso Município encontra-se em franco crescimento 
populacional e o Poder Público tem que oferecer alternativas de transporte 
público para a nossa População. 

Sala das Sessões, em 26 de Março de 2018. 
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